AÑO V.-NUMERO 1.258

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 4 de Noviembre de 1938

Ha proseguido el victorioso avance de nuestras tropas en el sector del Ebro

Después de romper por varios puntos la línea defensiva roja, las fuerzas nacionales rebasaron la carretera de Pinell a Mora, ocupando el primero de estos pueblos

En los sectores de Villaverde y Guadarrama del frente de Madrid, fueron rechazados unos ataquess del enemigo, causándole numerosas bajas

NUESTRA GLORIOSA AVIACION EN DOS COMBATES AEREOS DERRIBO AYER OCHO APARATOS MARXISTAS

Parte Oficial de Guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 3 de Noviembre de 1938.

En el sector del Ebro ha proseguido hoy el victorioso avance de nuestras tropas que han tenido que vencer, en algunas partes, la fuerte resistencia opuesta por el ene migo. Fué rota en varios puntos su línea defensiva, rebasando nuestras columnas en su persecución la carretera de Pinell a Mora, ocupando el pueblo de Pinell, y causando a los rojos enorme cantidad de muertos que dejaron abandonados en su huída.

Con la completa conquista de las Sierras de Pandols y Caballs, ha quedado abierta a la circulación la carretera que recorre el desfiladero entre ambos macizos.

Hasta la hora de dar el Parte iban registrados qui nientos doce prisioneros, habiéndose rogido también abun dante armamento y material de todas ·lases.

En el sector de Villaverde, del frente de Madrid fué rechazado un ataque del enemigo, al que se causaron numerosas bajas y se le hicieron diecinueve prisioneros. En el de Guadarrama, en un golne de mano de nuestras fuerzas sobre una posición de los rojos se les hicieron quince muertos y cinco prisioneros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En dos combates aéreos han sido derribados hoy por nuestra aviación ocho aviones rojos, tres de ellos tipo Curtis y cinco Boeing.

En la noche del uno al dos y en el día de ayer, fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Barcelona. También se bombardearon ayer las baterías de Montjuich que fueron alcanzadas, la estación de Sagunto, una fábrica de material de guerra en Badalona. que fué incendiada, el aerodromo de Tarragona, en el oue se causaron desperfectos en hangares e incendios en almacenes, una fábrica de material de guerra en Carcagente, objetivos militares de la estación de Alcira, los aerodromos de San Javier y Prat de Llobregat y almacenes de la estación de Blanes

Salamanca, 3 de Noviembre de 1938.-II Año Triun-

De Orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. - Rubricado.

¡Camaradas de la retaguardia! Acordaos que mientras vosotros fumáis un pitillo en vuestro onfortable hogar, haber conquistado en Caballs nuestros valientes soldados, están dando en muchas oca- hasta la áltuna de las promisiones la vida, sin que puedan fumar un cigarrillo, del que nencias hacia el norte, a pesar con mucha frecuencia carece.

CRONICA DE GUERRA DE «EL TEBIB ARRUMI»

En pieno triunfo vivimos horas trascendentales de la

guerra, gracias al coraje de los soldados de FRANCO

orgullo de España y asombro del mundo entero

ornadas triuma les, iban creciendo y prolongándose a medida que iban sucediéndose los ron su avance en dirección a Pi nuestras armas, mejor si cabe carros de con' te sa lanzaron que la de ay Empezó con al asalto de este pueblo y pega porque escarmentados de la zu rra de los anteriores combates. los pilotos marxistas se volvie ron y desaparecieron, de la for mación sin que e toda la ma ñana intentaran siquiera acu-dir en socorro de sus líneas de tierra. Y eso que bien lo preci saban. ¡Y tanto como lo preci saban! La artilleria nuestra hizo un nuevo alarde de su pericia insuperable, y machacó los atrincheramie" tos rojos implacablemente mientras que las unidades de Infantería seguian descolgándose cesde las alturas se Caball y Padols, tras de

ellas gran resistencia, una resis
tencia verdade amente desesperada, porque les eran indisbatida, según dije, por nuestro
pensables a fin de evitar que fuego automático, ha sido resentimiento al asegurar ayer, les hiciéramos un envolvimien basada hacia el este en más de
tres kilómetros y el curso del Triunfal, insoperable fué la
tres kilómetros y el curso del Triunfal, insoperable fué la nuestra ala derecha, prosiguie-

dias. La de hoy ha sido para nells. Al rayar el mediodia, los l al asalto de este pueblo ; pega otro combate afreo, en el que dos materialmente a estos arderribamos cuatro aparatos a tefactos de guerra, iban nueslos rojos, y no picamos más, tros infantes con sus bombas de mano y calado el cuchillo a les fusiles. Aguantaron unas unidades rojas el primer achuchón de los nuestros, dentro del pueblo. Pero los carros sin medir el riesgo, rebasaron has casas y pusieros en frança fuga a los que las defendían acabando con los que no tuvieron tiempo de solir de las casas y rincheras. Nuestros infantes se hicieron en Pinell más de un centenar de prisioneros y pocos minutos destude se ponía la bandera de España en la que fué casa ayuntamiento de este pueblo catalán. Desde tal hora, más que retirada, los ro-

jos emprendieron una verdadera desbandada, v para acabar de que el enemigo opuso en destrozarics nuestra aviación, haciendo varias cadenas dad entre los que huian y que prendidos en un rectángulo de han sufrido los rojos porque so doce kilómetros de base por lo con una derrota completa de

ocho de altura, norte-sur

de río está ya, en toda esa exten jornada de hoy L enemigo se ie- sión, al alcance de nuestros ti defiende con organicas desesros de fusil Ha nabido para rea peración; pero de nada le sirve. Nuestras propas llevan un lizar toda esta proeza, que sal impetu incontenible, más fuer var más de quince lineas de te y más rápido que nunca Estrincheras, las más de ellas tupañoles, estamos viviendo horas vieron que ser conquistadas al trascendentales de la guerra y las vivimos en pleno trunto, gracias de constitución de estos solarma blanca, en choques inena rrables que una vez más nos han hecho a todos vitorear a la mejor Infanteria del munto a la Intenteria oceanida, a la In-fonteria de Franco y son el orgullo de España y asombro de mundo.

tarde, nuestros Mediaba tarde, nuestros cazes, esterico intaban persiguendo estas de talenes rojos de la casarlo, vieron reción de la casarlo de la cas tos negros del cutis, desaparenuestra segunda línea y están recontándose en el momento de enviar estas im presiones. Al lado de los denque causaron enorme mortan- sos núcleos de prisioneros, se ven alzarse verdaderos cerros pusieron en dispersión a los que de material cogido. Yo no se aún quedaban en pie. El avan- cómo dar una impresión exacce continuó durante la tarde, y ta de lo que ese material reha sido de tal calidad, que he- presenta. Pero es tal el volumos dejado a retaguardia y to men de las armas y pertrechos almente doniliados más de que solo puede clasificarse de rien kilómetros cuadrados, com verdadero desastre el que hoy

Todo el mundo conoce ya el resultado de la votación de la Cámara de los Comunes, relativa a la moción del

Gobierno británico sobre la ratificación el acuerdo anglo-italiano. Trescientos cuarenta y cinco miembros se mostraron favorables a la propuesta del gabinete, mientras ciento treinta y cinco no la estimacon convenientel Ya lo deciamos con anterioridad que el resultado era previsible. Lo que no decíamos era las injurias que los rojos, ante este estado de cosas, lanzaban contra el primer ministro inglés, mister Chamberlain. No les duele a los mar xistas solo esta votación, sino el hecho de que Inglaterra ha demostrado al mundo que el señor Chamberlain en-cuentra reforzada su mayoría. Cada día se observa con mayor intensidad la progresión destacadísima de la confianza que el país deposita en el jefe del Gobierno británico.

Crónica Internacional

Todas las ilusiones de los

rojos echadas por tierra

La política de Negrín y sus amigos e inspiradores halian ante esta realidad una barrera indestructible. Se hacían ilusiones de que serían otros rumbos los que se abri rían paso, para dejar en su camino, repleto de fracasos, alguna puerta libre de escape.

La jornada de anteayer fué categórica, en este orden. En Londres se aprobaba el plan de Cham Viena, Von Ribbentropp y el Conde Ciano ultimaban el arbitraje que ha dado como resultado un acuerdo que ha encontrado favorable acogida en todos les medios interesados, quedando así solucionado el conflicto existente entre Checoeslovaquia y Hungria. Con todo esto, las ilusiones rojas se han desvanecido. Se derrumba, al propio tiempo, el prestigio de la U. R. S. S. que no parece contairse en la nueva vida de Europa.

Los rojos que no saben ya a qué medios recurrir, ahora resulta que como mayor colmo de desfachatez, cinismo y desvergüenza, por medio de Companys intentan la venta a Francia de Cataluña. A esto decimos nosotros, que! Cataluña es una región española, y que ni las falsas maniobras ni las ventas repugnantes pueden torcer su historia. Ya pueden intentarlo las logias masónicas, pues tengan por seguro que las armas nacionales que no cejarán hasta conseguir la victoria absoluta, sabrán dar al traste con tan burdos manejos y tan vergonzantes fines de los que no saben de Dios ni de Patria.

ANTE LA RATIFICACION DEL ACUERDO ANGLO-ITALIANO

La aprobación por la Cámara de los Comunes de la propuesta formulada por el Gobierno inglés es acogida con satisfacción general

LA RATIFICACION DEL ACUER ceses, es esperado que la en- torizado, por una gran mayosu ejército, puede perderse tal DO ANGLO-ITALIANO ES ACOGIDA EN ALEMANIA CON SATISFACCION

Granos, pecas, manchas, pun-

cen con

Elixir alcanforado Dr. Crespo y Hermanos, Tolosa (Espapa)

"TOAL

del acuerdo anglo-italiano, ha Francia ha reconocido la sobesido acogida en la prensa ale ranía italiana sobre Abisinia an secuencia de esta aprobación, mana con vivas y con gran sa tes que Inglaterra.

tisfacción.

Los periódicos berlineses reconocen la energia de Chamberlain y sus propósitos de con tinuar firme en su política de

La prensa hace destacar la declaración del primer Ministro Chamberlain, respecto a la eficaz intervención del Duce en la conferencia de Munich. Refiriéndose a las declaracio

nes de mister Eden, la prensa se sorprende de que este ex mi nistro haya tenido valor de ha blar y dar consejos en materia dinlomática relacionada

EN FRANCIA TAMBIEN ES ACOGIDO CON SATISFAC-CION EL TRIUNFO OBTE-NIDO POR EL GABINETE BEITANICO

de los periódicos comentan el triunfo obtenido por Chamberlain en la votación de la Cámara de los Comunes, ratificando el acuerdo anglo-italia-

Los resultados de esta vota-ción han sido recibidos con sa

Paris, 3. — La gran mayoria

En los circulos políticos fran

trada en vigor de dicho pacto | ría, al Gobierno, para poner en facilitará enormemente la ta- vigor el acuerdo anglo-italiano. rea del nuevo embajador fran La mayoria de los periódicos cés en Roma, monsieur Poncet. aprueban esta decisión y se fe-Le Petit Journal dice que licitan por ello.

el primer pasc será ahora que Respecto al acuerdo de Muel embajador de la Gran Brenich declara que no se trata taña, en Roma, presente nuede una humillación ni de una vas cartas credenciales cerca

rictoria sino tan solo de la so- de S. M. el Rey de Italia y Em perador de Etiopia. ución de un problema. Se debe admitir que las cuaro potencias europeas, solo hi firmará junto con el Conde de ieron buena labor, después de Ciano una declaración en la a realización del acuerdo de

do ha entrado en vigor. LOS PERIODICOS INGLESES COMENTAN FI. TRIUNFO DEL el que mister Eden haya de-GOBIERNO EN LA CAMARA clarado que las condiciones esen

DE LOS COMUNES la mañana comenta extensa- han sido cumplidas. mente el hecho de que la Cá-

mara de los Comunes haya au-

ciales para la puesta en vigor Londres, 3 — La prensa de del acuerdo anglo-italiano, no

El Times cree que como con

Después el embajador inglés,

que harán constar que el acuer

El mismo periódico comenta

(Pasa a la última)

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venereo. Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche. Plaza de Africa 12, principal izquierda. Teléfono 5-4-7

Grónica de la situación militar

grandes triunfos conseguidos por nuestros bravos soldados en el frente del

Nuestro Parte de ayer ha sifos obtenidos por nuestras tro-

El avance de los pasados días, ha proseguido con brillantez, venciendo todas las resistencias enemigas y la profundidad del avance alcanza varios kilómetros, habiéndose ocupado varias posiciones al Noroeste cer Duede considerarse completamente cortada puesto que está al alcance del fuego de nuestra Infanteria.

el Ebro, han sido volados y en aérea.

Hotel Majestic

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de

la mujer

Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6

Continúan victoriosas nues- los que quedan su tránsito se tras operaciones sobre el Sec- hace muy difícil por encontrar continúa superándose a pesar se a tiro de cañón.

do suficientemente explícito en ha sido muy grande sin dud el detalle de los señalados triun ya que en estos días en las posiciones de la sierra de Pandols, nuestros soldados enterraron más de doscientos cadáveres.

El número de prisioneros co gidos al enemigo es de setecien tos cincuenta aunque se calcula que este número será mucho mayor, después de hecho el recuento. En armas y mate rial se ha gogido un gran boca de la carretera de Pinel a tín, habiendo quedado dos gran Como protesta la aviación Mora de Ebro. Esta carretera des depósitos de municiones en enemiga, cuya actuación se nuestro poder.

En cuanto a la actividad de la aviación nuestro Parte de Guerra hace una acertada dis-La mayoria de los puentes uti tinción en cuento a las activilizados por los marxistas sobre dades de una v otra armada

CEUTA

Lia Imperiai Toledo vuelve

Se ve que de enemigo busca

El triunfo de nuestras alas de que en las ústimas jornadas El castigo dado al enemigo su acción fue sumamente in-

> bombardea: les objetivos militares de Valencia, Alicante y Tarragona y cooperar de manera eficaz con las fuerzas de tierra, nuestras escuadrillas mantuvieron dos enconados com bates con 1 s aviones marxistas y derribaton dieciocho apa

> cuenta por derotas, ahora dedica su criminal actividad a bombardeos de ciudades pacificas de la retagnardia, habiendo sido Toledo y Talavera de la Reina, objeto de su predilec-

ahora a er bombardeada por los rojos para hacer posible la destrucción de su riqueza y en esta Capital y Talavera los avia dores rojos causaron víctimas en gentes humildes, en su mayoría mujeres y niños.

saciar su venganza en ciudades y poblaciones conde sus crimi nales bombardeos no tienen ninguna just:ficación.

COMPANYS intenta vender CATALUNA

Mientras en el frente se arrastra a la muerte, estérilmente, a la juventud, y se le engaña con propagandas de independencia, que nadie siente mejor que los nacionales, que, precisamente, quieren echar a Rusia de España: Companys en Francia, cómodamente instalado, viviendo del producto de sus robos, intenta la venta y afrancesamiento de Cataluña. Cataluña es una región española, con tanto sentido nacional como historia. Pueden las logias extranjeras intentar lo que quieran, pero España entera, luchará contra los traidores que tal cosa intentasen, hasta conseguir su victoria absoluta.

Academia Casares

GALEA, 14

JOSE

DIRECTOR: CASARES ROLDAN

TELEFONO 8-7-5

FRANCO

el primero del Estado Mayor, por sus multiples genialidades de militar, estratega, concepcion y preparación de las grandes batallas

AUXILIO SOCIAL

Las cocinas de halmandad vienen a lienar una función social importan fisime.-Infinidad de necesitados que hoy viven en el desamparo, encontrarán una asistencia llana de amo y cariño. - Ancianos e impedidos, recibirán la comida en sus hogares. Hermosa labor social de la España

La nueva modalidad creada al enfermo continuar recibien con las Cocinas de Hermandad do en el domicilio, con la más escrupulosa cactitud su corres pondiente conida cer llegar su protección a la consula de Hermandad, vida familiar, que en muchos con sus interiores resplandecien con sus interiores resplandecien

lidad en el más deplorable aban simas, su comida sana, sus mos dono tradores de mármol y sus ana y optimista, son el mejor ex-

miseria, antes que aprovecharse de estos beneficios que hoy ofrece la caridad a los des validos y sin ambargo, estas po bres gentas, que en un día no lejano ocuparon situación so-cial de cierto relieve no pue-En nuestra cindad, aún no se cuenta con este importanti-simo servicio, pero según las no tá estudiando con todo cariño vuestro trabajo, con vuestro sa cional-sindicalista, tiene por crificio y con vuestro entusiasmo, con escregenerales españo les que con mano firme y co- susceptibilicad, mucho más sen sible avades de la companya de l jana, y con ello quedará resuel amuebladas con cuarto de ba-to un problema de gran enver

dados a la victoria. ¡Que Dios les un apoyo y un auxilio, sin os acompaño en vuestra buena que aparentemente parezca un lias, no tiene el alcance que al comenzar este nuevo servicio Cadetes de Estado Mayor! V esta elevada mision es la Viva España: ¡Arriba España! que va a cumplir muy en pre¡Viva el Estado Mayor! ¡Fran ve "Auxilio Social". llevando co! ¡Franco! ¡Franco!

llete próximo sorteo. Fulano. TRASPASO Se traspasa ó aldulla el café denominado "Norte de Africa", situado en la plan ta alta del nuevo Mercado.

za de Abastos, frente al Cuartel de Falange. SE VENDE una máquina pla na en perfecto uso. Para infor mes en esta Administración.

SE ALQUILA una habitación con pensión completa. Vista al mar. Calle Galea, núm. 12 segundo izquierda. SE ALQUILAN dos habitacio nes con pensión completa. Ramón y Cajal núm. 3 princi

tude que non los Ejércitos de Es paña, combate por llegar a este supremo ideala quensientembto-

P 6 aguina do de Comandancia Militar combatiente

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

aguinaldo del

ma y sigue: 1.290 pesetas.

Ceuta, 3 de noviembre de 1938.

III Ano Triunfal.

te. Comandante don Pedro Cha con. v de los vocales don Ratamiento, den Pablo Aceved

Delegado del Gobierno de Ceu-Hubo un amplio c ambio de impresiones, mostrándose por

ecimiento de nuestra ciudad

Por su parte, todos los com-

DATOS PARA PEDIR LOTE-

Razón, Café de Escalante, Pla

SE VENDE abrigo de riel.

A SUSNUEVO DESTENO

En el día de hoy ha empren

lido da marcha a su nuevo des

ino nuestro buen amigo el ofi

cialode Marina antiguo segun-

camonero d'Dato" don ameldo

Encel muelle fués despedido

A LA PENINSULA

Le deseamos buen viaje

Farange Espannia Tra-

diconalista y de las

---000----

Warining VIII

Para un asunto de urgenci

de interés para los camara das que a continuación se rela

cionan, estos o algunos de sus

en la calle del Espino núm. 15

elluis Hernández Fernández; Amtonio vSanchez GarciacdiRe

dro Bao González: Miguel Na varno Márquezo José Lago Mu

noz: Francisco León Campoy; Salvadoru Eyrnández Moreno

Miguel Parado Simón ve Pedro

Martinez Flores; Claudio Ros

dríguez Rodríguez; José Rodríguez Gordillo; Ramón Morente

Articulo ahi man Se namplia mel

más arriba mencionada,

J. O. N. S.

Senis Granians.

Primo de Rivera, 40, bajo iz

RIA: Lotería Escámez. -- Sevi-lla. -- Mándeme reembolso bi-

actuales lo permitan.

parte de todos el deseo de que la actuación de la nueva Jun-

> Si el tiempo sigue muy bien mejor sigue todavia el Parte Oficial de Guerra en su afán de las conquistas.

Al corto "Sin novedad" que se fugó hace unos días han reemplazado unas frase todas ellas tan honitas que huelen al contemprarlas a resas definitivas.

Esto tocante a la tierra, ya que un poco más arriba las águitas nacionales siguen siendo las que Ditan, enviando para abajo a las ratas enemigas.

"flamencos rojos" que pican a docenas los parales donde lucirse querian y que no hacen más el ganso, eso, eso que lo digan.

> Cómo de herir no presuman a las inocentes víctimas que ante Dios y ante la Patria venganza piden sus vidas,

Que se echen pronto a remo si es que tienen una pizca de vergüenza, porque tipo no tienen ni una chisvita por más que sean Kitiuskas. Boeing o Curtis, ¡pamplinas!

Para tipo no hay quien gane

a nuestras alas divinas.

De interés para los aspirantes a los mismos

Recientemente publicamos las bases para la concesión de premios "Francisco Franco" y "José Antonio Primo de Rivera", a los dos mejores trabajos periodísticos, la cuantía de cada uno de los cuales es de veinte mil pesetas.

Se recuerda a los escritores que aspiren a esos premios, que el plazo de admisión de los artículos expira el día 15 del próximo mes de noviembre, a las doce de la noche

Liemérices de la guerra

Hoy hace un año...

El ministro de Comercio in-glés, en esta fecha de hoy, ha

Por su parte, mister Cham-berlaing explicabal last razones

que tenía eligabinete británio co para el nombramiento de agentes que representaran a España, la la España de Fran co y a Inglaterra len los respectivos spaises. roinste el en En la actualidad —decis

Chamberlain gran parte del territorio español está contro-lado por los nacionales. Está asimismo en su poder, Marrue cos. El Gobierno inglés ha decidido nombrar agentes en el territorio del General Franco para asistir ios intereses brita nicos en España, que mon po-dian ser atendidos satisfacto-EEn la mañana de hoy ha sa do con direction a la Penin-lla el Jefe e Orden Público esta ciudad, señor Rodrigo riamente, est dontinuaba el con tacto ocasional, que hasta este momento existia entre In-glaterra y las autoridades na-cionales de pur sostreo Alistras

Desde entonces aca, victoria tras victoria, las legiones triu fales de Franco han ido ganas do para Españo más regione liberados millares de hom bres del yugo soviético. Convie ne hacer memoria y aludir al momento, para comprender que ya es más que llegada la hora CENTRAL NACIONAL - SINDIde que le sean reconocidos a la Ispaña nacional sus legitimos e inciscutibles derechos de be ligerancia.

La jornada, en el orden de la guerra, ni ofreció grandes novedades. Sin embargo, en el frente de Madrid, aquella ma

ta el día to cel mes actual.

Art. 2. A cuantas personas alojaron a los Flechas Marinos de Melijia, esta Delegación de O. J. da pullicamente las más expresivas gracias.

Art. 3. — Los camaradas Cadetes Teodoro Castillo, José Rubio, Miguel Ulecia y Manuel Rodrigo Velasco, deberán pasar por la oficina de esta Delegación de 730 a 830 de la nocre, en cualquier día de la semana entrante.

Consigna "Estar al servicio Causa Vacional-Sindica-es ama: la Unidad, Gran Delegado, Local Acctal. udo a Franco. Afriba Es-

de dos años hacía unas declara diciones en la Camara, según las duales, Rusia labía vendido al chazarlo le causo muchos muer comité rojo de Valencia, dicastra del año 1937, material por un valor de trescientos cincuenta millones de rublos estados de valores de rublos estados de vendidos de rublos estados estado

En el sector de del frente de Aragón, se logró enlazar las posiciones de la Er mita de Magallón y Monte Cal vario, mediante la ocupación del Monte de Macerado

En el frente del sur solo se registraron algunos tiroteos y cañoneos en elgunos sectores, presentándose en nuestras, filas varios combatientes marxis

Pecas cosas, pues, ocurrieron en este dia 4 de octubre de 1937; pero la línea recta de nuestros triunfos manteniase, como how en decisión de avan ce por el mapa de la guerra, epresentando para el enemigo n verdadero fracaso cualquier movimiento que intentase, ya que los soldados invictos de Franco. ayer, hoy y siempre, sa ben poner en juego la acción incansable de sy heroismo y la pujanza irrosistible de sus co-

LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. -::- TETUAN

CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo celebrado ayer noche:

Esquelas mortuorias se admiten en esta Redacción hasta las cuatro de la madrugada

GARGANTA, NARIZ Y OLDOR Consulta de 3 a 3. . Tellfons 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero, CEUTA.

de la Academia de Estado Mayor) (Continuación) llano, y el río, y el arroyo, y la los Estados Mayores de los Ejér cañada, y el barranco, y la lícitos y todos, al salir de su des religios de los ferrea. La carreter, y pacho, llevan en sus recios ros

realidad obliga a que los ge rales con mando de grandes licades, siércitos y divisiones ngan forzosamente que tradrá pasar, y en cambio, fulano, con tal División que habrá llegado aquí, a la tarde estara en tal sitio). Y en alguna ocasión se vuelve, amable, a su le-

sciplina, y a veces, tendrá que fe de Estado Mayor, diciéndol el trance amargo y en tono afable e intimo: "Se te ha olvidado senala me aqui una carretera que ha construi de tener que negarle al general aquello que le pide con do el enemigo en estos últimos lo que pide; o no se le pue dar. Y tendra que hacerio tanta simpatia, con tanto

edimiento y con tal dulzu prodigiosa memoria, que con-vierte en tesoro cuanto le apor ta el estudio y la meditación y sabe exactamente de cuán-tos elementos dispone, y sabe Afortunadamente para nues-Patria, y para nuestro Ejer o, este don de simpatia les responde a todos los geneestan al lugar en que hacen fai ta: Franço, es Caudillo y a la vez oficial de Estado Mayor.

jefes y oficiales de nues

Estado 'Mayor. Y segura-

rá porque su trabajo mo se

ban chrotesMelobeiteRright

honra para el general qu

conocer y admirar a nuestr

idillo Franco en las mult

conjunto y detalles.

Y aqui, Cadetes, después

La tranquilidad caracteristica del Cuartel Ge

Cabalteros Cadetes. lastima grande es que cada uno de vos otros ho pueda asistir al lado officestro Generalisimo, ro ieado de sus oficiales de Estaellos el Simpatiani divino mayor, ben sur Cuartel deneal engloso dias edes batallat. En m Ell Candillo, primero tonces verials que la mota casi crysteinnělo Estado (Mayon unicarolastones los abarcastodo es: Partranquilidad on Nibelanas mucho menosh de angustian no creais, porque esto sería una puerilidad el ocultarlo que no mentos, sen que la situación se opresenta udificila y otras vece peligrosasioA a pesar adentodo "tranchilidati". Siemprenka tran quilidad, Pero donde alcanza su cepción del desarrollo de la gue rra en su aspecto politico internacional y nacional, después: "concepción" de los planes estratégicos de las campañas. Luego, Concepción y proparación estratégica de las grandes batallas, "Elección" del lugar y del momento, "Decisión" y orden para su ejecución " limitete vo donde la admiración idel que le presencia res compl tames: ocuando al caeride tardes endles dias memorable de das grandes batallas llega da Inotician definida y congret de la victoria alcanzada, Entor ces Franco sonriel es que es orden para su ejecución de la que había de centrir que no Todos estos actos, solo an el lo que había de centrir que no Todos estos actos, solo an el lo que había de centrir que no Todos estos actos, solo an el lo que había de compresa; esta taba tan plenamente seguro de corresponden pero para llegar a las decisiones, es su Estado ba seguro de ella Su comenta rio es el de aprobación para sus Mayor, y el mismo, convertido generales; de gratitud para su en oficial de su propio Estado

Mayor, duenes le han de apor tropas, y de dolor para los ca tar los clementos precisos de dos Para los que cayeron para taopas, y de dolor para dos ca siempres por Dios v por la Pajuició para estas concepciones y decisiones. tria; para insique heridos, que daron fuera de compate X es Antes y durante la gestación anteresta admiración y cariño hacia ellos, donde a veces ma nifiesta su contrariedad, si cree que hubo una baja más que las precisas: y si alguna vez rión Inspectora varias plaza

habrá de hacerse el estudio so bre el mapa y los planos de muy largos años de vida mili-tar, os aseguro que Franco, irrita, es: si creyó que las tropas de escribientes, y mecanógrafos no se afanaron todo lo preciso para su provisión con Caballe en hacer ranidamente sus for ros Mutilados. Los que aspiren conocido y admirado como pri

mero en la lectura, interpreta
ción y consecuencias ante el
plano.
Ante él, parece como si la ho

Y a este gran general, propi ja llana se convirtiera en relie cios, sonriertes y plenos de simve, con colores distintos para patía, lo sirven los oficiales de coda cosa. Y ve la montana, y su Estado Mayor inmediato; le la colina, y la ondulación y el visitan los generales jefes de

Comisión Inspectora Provincia el Cue po de M il dos de Guerra

¡Queridos Cadetes de Estado

OFRECIMIENTOS DE DESTI-NOS

La Compañía Telefónica N ional de España ha ofrecid al Exemo. Sr. General Jefe de Dirección de Mutilados la provisión de SIETE plazas de Auxiliares de Oficina, dotadas on el haber de TRESCIENTAS PESETAS mensuales.

nes de capacidad interectual física para prestar el servicio propio de oficinas, llevando re gistros, asientos de contabilidad manipulación de recibo archivo de correspondencia ax documentos en general, fiche confección etc. y demás fun ciones de tipo burocrático.

"IOALL" Elixir at & Phiorado

El Comité Economico Local de Ceuta, offece a esta Comitificaciones y sus abrigos para a estas plazas pueden personar evitar las tojas por el fuego se en las Oficinas de esta Comisión, donde serán informados debidamente.

Ceuta 1 de noviembre de 1938 III Año Triunfal.

se concede un plazo que ter mina ep dia trienta del actual nes de noviembre para que los formalizar sus fichas de peti-

ción de estos destinos. Los res sidentesien Ceutau Vizona ioccidental del Protectorado, pre sentarán sus instancias por conducto de esta Comisión Ins pectora donde podrán infornarra de cuentos detalles pre cisen, capacidad fisica exigida

El Presidente de la Comisión Pedro de Benito

Tres Maricastellas nos en 5008 89 ACOGIDA EN ALEMANIA

CON SATISFACCION

Omizijeje Van Ozorolo que no se trata

RIOVIEJO

Jerez Seco

Amontillado Macharnudo

comistist of piel sifilis y ventreo.

Consulta de 3 a v 8 a o noche.

A Cours 12, principal izquierda.

ACOGIDO CON SATISPAC-CION EL TEJUNEO OBTE-NIDO POR EL GABINETE BEITTANICO

n en la vetación de la Cáara de los Comunes, ratifindo el acuerdo anglo-italia Los resultos de esta

nuchachos paule Tuchafis en slos frentes, puedan gozar del claico turron excelentes vinos y proximas hestas de Pascua por el Caudillo y Generalsimo Franco, ha sido dispuesto que se abran suscripciones por el Ayuntamiento, en colaboración on el Servicio de Auxilio al Combatientes de Falange Espa holas Tradicionalista y de clas VO. NaSione

bre y la miseria atenad

oos de visitadoras sociales, a

Para engrosar estas suscrip ones, sabemos son muchas la eladas artisticas que están ganizándose y que, como en años anteriores, aportarán su nas de importancia a las mis

Tenemos conocimiento ya de na que ha de resultan de gran es resultados, y en la que tonarán parte dos señoritas de localidad que de esta maera quieren contribuir a proorcionar buenas Pascuas, a os, combatientes

Esta Ifunción doble, pues seráo danderou pocher se delebrará en ela Teatra l'Gerrantes el próximio día 14 del actual, habién daseu aceptado la l cooperación 50 de uno de los batallones de la guarmición ede hAfricadi:

El programa será el siguien Primero: Una gran produción cinematográfica. A continuación, el siguiente

fin de fiesta: Primero: 'Cuadro Canario". Rondalla, Tangos argentinos, y

canciones canarias.

Segundo: Actuación de la bella canzonetista y bailarina Gloria Yankowich, acompañada por la orquesta.

Tercero: "Cuadro Andaluz" por las bellismas Gloria Yan kowich y Lorsa Palomo, acom-pañadas por los célébres can-taores, CANTTA-CORDILLO MORENO El Bailao y el notabilisimo guitarrista SIMON

AVISO

--(0)--

Habiendo comprado la casa número 7 de la calle de Ramón y Cajal de esta ciudad, propie-dad de don José García Escarcena, se pone en conocimiento dicha propiedad, será atendido admitirá reclamación alguna. nómico Central de Tetuán Calplazo de encuadramiento de Central 19 octubre de 1936. pitán señor Fogores y S. E. el Cadetes, Flechas y Pelayos, has admitirá reclamación alguna.

de Marina de Centai Continuación de los donatidougomandante, en el dia del paso del scomboy, del heroico

vos recibidos en esta Coman-dancia de Marina, con destino Flecoas Navales de Fade las J. O. M. S., en Ceute, todas las cuaies lamentan sin-Suma ante ior 31,556,90 ptas, ceramente le ausencia del per Sr. Comandante y detación fectos caballero y distinguido el guardacostas "Xauen", per

itenar de prisioneros y

Suscripción pró

combattente

Canti, 10; dona Conchita Lo-pez Canti, 5; don Valero López Canti, 5; don Alfredo Meca Ro mero, 5; don Luis Martínez Ba familiares, comparecerán de la rrié, 5; don Rafael Orozco Gar de 9'30 de la noche, todos los cia 5; don Rogelio Díez Afino, días labora des hasta el martínez Ba familiares, comparecerán de la rrié, 5; don Rogelio Díez Afino, días labora des hasta el martínez Ba familiares, comparecerán de la rie don la labora de la recipio de la labora de la recipio de la recipi don José Baró Alegret, 10. Su-

Reunión del Comité Económico local de Ceuta

ta ef Comité Beonomico Local, con asistencia del Vicepresiden don Bartolomé Ros por el Ayur por los mayoristas, don Julio Gómez, por los minoristas don Constantino Cossío, en re económicos de esta ciudad.

quier crédito que exista contra presentación de los organismo en Soberanía Nacional, 42, primero, domicilio del nuevo propietario, en el plazo de 15 días a contar desde la aparición en la Prensa local de la presente, tonio Yuste al que acompañatranscurrido dicho plazo so so los contentes de esta cundad.

Para dar posesión de sus car gos a los nuevos vocales, asis de la Alta Comisaria, don Anla Prensa local de la presente, tonio Yuste al que acompañatranscurrido dicho plazo so so los electronistas de Comistá Especial de Com transcurrido dicho plazo no se ba el Secretario del Comité Eco

En el dia de ayer celebró jun a el Comité Recomico Local, con asistencia del Vicepresiden e, Comandante don Pedro Cha con, y de los vocales don Ranno Morente de Haro: Francisco Varón Arfedi. Luis Seelar Sola: Adolfo Conzález Mérida: Adolfo Alarcón Molina: Rafael Silva Otero: Domingo San Roman Vázdole, Comandante don Pedro Cha con y de los vocales don Ranno Morente de Haro: Francisco Varón Arfedi. Luis Seelar Sola: Adolfo Conzález Mérida: Adolfo Alarcón Molina: Rafael Silva Otero: Domingo San Roman Vázdole, Comandante don Pedro Cha con Molina: Rafael Silva Otero: Manuel Marquez Moreno; José Munoz Rico: Ricardo Morales Escudero: Manuel Penuela Al

mon Soteras, técnico industrial, Escudero: Manuel Peñuela Al-don Luis Lombarte, vista de mán: Antonio Millán Campa-Aduanas, don Manuel Delgado navislosé o Vencel Robles I o I oPortidios Españas v su Reno lucionadarbuntl-Sindicalista Ceutare 8 proviembre 1938 1111 Año FriunfakisT choises capsaren lactima wonge Eb Jefe del Sindicaton ORGANIZACIONES JUeimvenilesup ev in Ordenización de a 3 de noviem-breide 1938 - MI Añon Triunfal.

(ESTADO MAYOR)

ORDEN GENERAL DEL DIA 1 DE NOVIEMBRE DE 1938. - Ill Año Triunfal

nezcan a reemplazos moviliza-

oodran asis ir todos, en jino y otro caso, si mpre que reunan

as condiciones, físicas necesar

rias para al desempeño del car

go. Podrán asistir también to-

dos los sargentos movilizados

de los reemplazos de 1928, 1929 8 udapest, 3. — Los circoset

Quinta TET Ademas de Tast 200

liciones de situación viedad sa

naladas en la base anterior se

a condición precisa dara con-

tar al curso presentar zeertifia

cado de biena reandacta volad

hesion als Glorioso Movimiento

Nacional, de las Autoridades Mi

tar off bosesion de alguno off-

cio profesion kubalterna auxi-

ligir de la construcción como

mcargado as abraside taller

maestro d'official de caroliste

rial carreteria albanileria, doc

Unitades de Zapadores!

pofrago. delineante y los que

Los certificados acreditativos

tor de la Academia, en el mo

no acompanantos pola instant

cia dirigida al mismo, y deber rán coincidir con los datos con signados en la misma, redac-

que se racompaña. Lost certifica

dos cuyan expedición s corespon

da extender en plazasono lib

radasu toda wa, serány sustitui-

dosobor adentaraciones ofuradas

comiento de todos aquellos a

ral de División TUIS ORGAZ

DE TRABAJADORES

¿Sirvió en el Ejército?

aeses. cias. olloresa

Tiempo que sirvió: años,...

Empleo (si lo tuvo):

Empleo (si lo tuvo):

Tiempo de permanencia en

(Firma del interesado).

Sr. Director de la Academia

sun asked len

CONVOCATORIA PARA CUR-

SO PARA TENIENTES PROVI-

SIONALES AUXILIARES DE

ESTADO MAYOR

Dispuesto por S. E. el Gene-

ralisimo de los Ejércitos Na-

cionales la celebración de un

Estados Mayores y muy espe-

cialmente a las Planas Mayores

peren en la función de E. M.

curso para proporcionar a los

Apellidos: nad

¿Fué herido?

Fecha

Militar de Zaragoza,

¿Cuánta?:

Nombre:

hoseeman hannservidonen

Convocatoria para curso de al- dose en Valladelid, en el local féreces provisionales para ba- Segunda. E número de pla I tallones de trabajadores

120 de fecha 28 de siguientes bases:

rante el tiempo de duración de la campaña, para ser encualos Batallones de Trabajadores, con arreglo a las

gar en Pamplona y será diripor el Coronel de Inge nieros don Luis Troncoso Sagredo, en régimen de internado y davá comienzo el día 20 del próximo, mes, de, noviem-

Segunda.—El número de pla zas a convocar y la seleccionar por el Director del Curso sebá Terceras Mians duración sodel

curso serálide 30 días. Cuarta. — Podrán concurrir al mismo selamenter los reenen santes que tengan de 31 a 40 años de cdad, y no pertenez-can a reemblazos movilizados excepto tos que corresponden a la totalidad de los individuos del reemplazo de 1928, que po

drán asistir. Quinta: - Además de las con diciones de situación y edad precedentemonte: señaladasb y de las ocondiziones físicas enes cesarias para el désempeño del cargo, cserá vcomdicióni precisa nar conductacy adhesionsal Glo riospit Movim iem to a Nacimmali trie las Autoridadeso Militares Tolland su defecto de las de dai Provin os homoicipiomod so

en el curso, se precisa poseer un titulo oriefal de caracter téc nico que acredite conocimientos para la construcción de ed ones, carreteras, puentes, etc., o estudios de asignaturas de carrera afficial del Estado cuya especialización justificación los conocimientos ante riores, el titulo de Bachiller, dentro del precedente brden s rán preferidos los heridos campaña y los que acrediten permanencia en el frente.

Séptima. — Los certificado: de los títulos que posean los in teresados y los indicados en la base cuarta, los mostrarán al Coronel Director del curso en momento de la presentacio de no acompañarlos a las instancias diricidas al mismo, y habrán de sgincidir con los da tos consignados en las instancias, redactadas con areglo al formulario, que, se, acompaña. Los certificados cuya expedición coresponda hacer a plazas no liberados todavía serán sustituídos por declaraciones ju

Octava. El plazo de admisión de instancias se cerará el dia 15 del mes de noviembre próximo, empleándose el tiem po que media entre dicha fecha y la señalada para comen zar el curso en las operaciones de selección de instancias aviso a los Alumnos admitidos incorporación de los mismos al

Burgos 25 de octubre de 1938 III Año Triunfal. — El General de División, LUIS ORGAZ

CURSO PARA LA FORMACION DE ALFERECES PROVISIONA LES PARA LOS BATALLONES IN DESTRABAJADORES

Residencia del concursante Sirvió en el Ejército? Empleo (si lo tuvo).

Tiempo que sirvió:
Años Meses Dias.
Apellidos Nombre
Edad Edad Dias Onto O

Titulds que posee! . aordosovi Declaración jurada de poseer

de nuestras yourshi abris cTienel permanencia en el Cuantamb on sh ordmuts

a los de cagas ab 9 (Firman del Anteresado) in Sr. Director Mdel Curso Kpars Alféreces Provisionales de Bata lones de Trabajadores - Pam profesion d(0) free dia

CONVOCATORIA PARA CURSO DE SARGENTOS PROVISIONA LES PARA BATALLONES DE TRACAJADORES

Autorizado por S. E. el Generalisimo de los Ejercitos Na cionales se convoca un curso bases siguientes; de formación de Sargentos pro visionales de los Batallones de de duración 40 días, verifican

ra el cierre de admisión de ins padores Minadores núm. 5, y cciones, así como los Licencia-

Alféreces Provisionales de dará comienzo el día 20 de no- dos en Filosofía y Letras en to Se recomienda a las familia das sus ramas, y los Intendentes de aquellos individuos que conservadores de acceptances de accepta Segunda — Su duración se tes Mercantiles, Igualmente por a de 30 des Tercera. — El número de pla ga terminada en Espa-zas sera de 500, haciendose la ha la terminada en Espaselección correspondiente por de Caminos Cambles y Puertos,

el Director del curso de discondina Montes, Minas, Industria, Agro Cuarta. Podran concurrir nomo y Arquitecto que tengan al curso los que tengan de 31 ha edad minima de 35 años y a 40 años de edad y no perte máxima de 40, el día señalado

igirán las instancias con arre al formulario adjunto, Coronel Director de la Aca as Autoridades pertinentes a que puedan estas emitir informes que se indican en ba

terminen con aprovechamien to elirussi A seráni promovidos al empleonde (Tenientes provision) litares, o. en su defecto, de las garan mientras desembenen su Provinciales o Municipales y es comenda au suel de la presentad dientrolti derrukaran delineradi hledolestrictamenta durante ep tierrito del auración del la cam

Sexta La selección de las nstancias será hecha por el se lop Coronel Director de la Aca demia, en la cual se tendra en gandes los raspirantes en ciuan o-brasusaddeas sociales, oparti-s dos politicos al que hayan per tenecido cantes del Movimiento Nacional, asil como todo lo que mento de la presentación de en pro denestie hayan Hevar ofas cabousporo tol que las Autoridas desirde utodo norden la quienes onsten algoviavorable ao morde tada conharteglo al formulario requerido, no siendo pariente puedan exponerio pormsul hol horesbeper declaración jurada

> al Director de la Academia c tada, al que se le prohibe tenerben obuenta cualquier otro escrito der carácter particular. teniendo en cuenta, además, el conceder preferenciaraglos que posean idiomas, taquigrafia, mecanográfia y conducción de

automóviles.
Septima. — El plazo de ad-misión de instancias para su selección se cerrará el día 15 de noviembre para comenzar ración de los mismos al Cen-

san y mencionan en esta con

Profesión u oficio que ejerce: Sirvió en Unidades de Zaparal de División, LUIS ORGAZ.

Titulo que posee: Declaración jurada de po-Solicita:

Situación militar actual: Cuerpo o Unidad en que sir-Servicios militares anteriores

Empleo que tiene o alcanzo en lel servicio militar: Punto de residencia al ad-

miento Salvador y personas que

le las Brigadas de un cierto número de Auxiliares que co-Idiomas que habla: Idiomas que traduce: se convoca al mismo sobre las Posee n ecanografia? Conduce automoviles? Primera. - El curso tendra

> visionales Auxiliares de Esta-do Mayor. Valladolid. VIII-Lo de orden de S. E. se pu-blica en la general de este dia para conscimiento y cumpli-miento debiendo los Jefes en cargados del despacho enviar copia de esta orden a las Uni dades que de ellos dependan situadas en los frentes de ope-

El Coronel Jefe de E. M., Aresio Viveros

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

FUETZAS MITITATES DE MATTUECOS Construcción de Retu AGRICULTORES, SI DESEAIS SE OS CONCEDA SUA MORATORIA PARA PAGAR LAS DEUDAS AL CREDITO AGRICOLAO QUELVOS MODENCEDE EL DECRETO DE 3 DE SEPTIEMBRE ULLTIMO, B. O. DEL ESTADO DE 11 COMISION ADMINISTRATIVA DEL MISMO MES, SOLICITARLO INMEDIATAMENTEVO DEL 4 MINISTERIO DE AGRICULTURA

tica del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad y durante las horas de 9 a 13'30 de la mañana queda abierto al público e pago en periodo voluntario de que empezará a regir el día del próximo noviembre finaando el 14 de didho mos. Es

te plazo, según se na advertio una vez transcuerido los pa sor por este concenso se efe porte, según dispone el artic lo 10.º del Bando dictado a los efectos por el Iltmo. Sr mandante Militar de esta Pla

Se recomienda a las familia on posterioridad a su inscrip ción l'en estas Oficinas i hayar sido movilizados lo adviertar para que sean dados de baja r. sus fichas correspondiente aciendo ela declaración en Negociado de Estadística, si guraban en el fiche. de pa ross colen el Sidicato de Falan ge, si hacian las apodaciones en trabajo.

Ceuta 31 de octubra de 1938 -JII Año Triunfal.

All ASAS EL Residente. José M . Rosende

PORTACIONES EN METALICO Recaudado en el día de hoy

Total hasta la fecha, pesetas, 331.405 10. Ceuta 3 de noviembre 1938.-III Año Triunfal IA AJJIVAS El Secretario,

> Avuntamiento de 102 Geutara

OSTIVAÇO del Ser

se anuncia al público que en la Depositaria Municipal, ha uedado abierta la suscripción PROTAGUINALDO DEL COM BATIENTE! que tendrá por un a finalidad la recaudación de toda clase do donativos, tanto en metálico como en especies on destino a los soldados qui uchan en los frentes de bata lla y a los heridos y enfermos que se encuentran hospitalizados. Dichos donativos se admi ten en la referida dependencia los dias laborables desde las 10 hasta las 14 horas. quedando rerrado la suscripción el día 10 de diciembre pro

Espero del pueblo de Ceuta que, demos cundo una vas mas sus sentimientos patrióticos a engrosar la referida suscriplión. Ceuta, 2 de noviebre 1938.

III Año Triunfal. El Presidente, Fernando López Canti

recrucycra otras po - so Seccionesa de Recluta

Arriba España!

OD OJIA A VI S O Debiendo safrir una visión is dos vismozos declaras declara

"EXCLUSIVOS TOTALES", TE CLUIDOS TEMPOR LES" VI "UTILES PARA STRVICTOS AUXILIARES", persenedientes a los Reemplazos de 1929 al di 1940, y los de la Armadar do 1928 al de 1339, ambos inclusive, se pone en conocimiento de los interesados para que antes del próximo dia 10, omparen can en las Secciones Reclar a de este Ayuntamiento, en ho as habiles de oficina, para pro Teléfonos 4906 Innotos sir eder a la confección de las istas que han de remitirse a

a Superioricad Ceuta 3 de noviembre 1938. III Ano Triunfal

LAS CAMPANAS El mejor de todos. Tueste diario Almacenes MinCARRION bom O'Donnella 1919: benTETUAN

BERLIN presenta la interesan-LA REINA DEL AMOR Film perteneciente al lote SIM PATIA POR ESPAÑA OLA RENA DEL AMOR

cini, Verdi y Giardano Posee demás un humorismo encar tador a través de un delicado romance de amor, espléndida mente presentada y realizada con rapidez de trazo y elegancia de matiz

Es sun sfilmade un éxito indis utible con un conjunto de ar istas excelentes Alesandre Zi ianoi, Carola Honn y Paul Ho oiger. Son los principales intér oretes de leste magnifico film Completa el programa el interesante documental de gran me raie: EL VIAJE DE S. M. el REY EMPERADOR DE ITALIA ha Libia

Próximamente el gran estre io de la temporada 38-39: FI ANGEL DE LAS TINLEBLAS en-Español.

Magrinas de Guerra

Solicitan madrinas de guerra s signientes: D. Juan Hermoso de la Cruz Sargento del Batallón Cazadoes Melilla núm. 3, Agrupación 2. 3.ª Compañía, División, 62.—

Estafeta núm. 14. D. Domirgo Moreno Gallego ion Guillermo Ramírez Pérez del Regimiento Pavía núm. 7.— 15 Bón. 4.ª Compañía.—Estafe

a núm. 89. D. Ricardo Cueurull; don Jo é Ramírez Jaredillo.—Batallón E" del Serralio núm. 8 Ame-ralladoras.—Estafeta de Cam

ana núm. 49. Sargento D. Félix Hernandez lernández Bón Melilla nú nero 3 Compañía Ametralla dora, 62 División. — Estafeta núm 14 alact



TENTINO RESTORANT MARGENTINO PASTELERIA VICENTINO

J. A. Primo de Rivera, númicas

JefA I R BOR GILP Chlico Prensa extranjera, Biblio teca Circulante, Figurines, Libros de texto

nA ob sabaren Acion Dex CEUFA adeles lio al Combatiente, serán pocos para peder compensar en Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a ple

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (HUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad),

Calle del Geenral Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5 -::- Teléfono I 4 I

y telegráficas

cional de Correos y Tel-comu

que este acuerde suspender la

se trate, shi el franqueo que

corresponda, siendo responsa

pués de transcurrido seis

anterior.

presoes

ses desde la fecha de aquélla y

sin el previo pago del impues-to adeudado por el concletto anterior.

El ministro de Hacienda dic

tará las regios a que todo con

Articulo cua enta y tres -

franqueo de libros e impresos

será de dos centimos por cons

cincuenta gramos o fracción de

A tenor del artículo 34 de la

podrá cursar correspondencia

medio de tarjetas especiales

cierto haya de si jetarse.

nicación, y que dará lugar

La nueva ley de la Jefatura del Estado reproducimos a continuación la un texto uniforme, aum cuanimportante les de la Jefatura do en las cubiertas se inserten
del Estado modificando las vigentes tarifas postales y teleticias de carácter diverso.

El franqueo de los papeles de
gráficas.

El ministro de Hacienda po
ciones será de diez céntimos por

Dice así: "Las vigentes tarifas posta- sas periodisticas que lo solici- ción de su peso, con un porte sy telegraficas exigen una ele ten el pago del franqueo me- minimo de creinta centimos. Es ación que siempre estaria jus- diante un tanto alzado anual, te porte minimo no se exigira ificada, por ser inferiores, en trimestral o mensual. nuchos de sus conceptos, a las ises, pero que lo está más, en importe probable del impues-

ue rigen en la mayoría de los to, tomando por base para fiis circunstancias actuales, da la necesidad de incrementar riódicos que se calcula hayan recursos del Estado. Dicha de circular en el período de evación es sin embargo, notiempo que el concierto compriamente moderada, teniendo prenda, a razón de un céntimo n cuenta la necesidad de no por cada ciento cuarenta graerturbar, en los presentes mo entos, clas diferentes activida mos o fracción menor. La falta de pago de una men es económicas y sociales.

Al propio tiempo se fijan en sualidad producirá de pleno de esta ley los derechos que han recho la rescisión del contra de satisfacer por la prestación to, rescisión que las autoridade algunos servicios de carác- des económicas comunicarán in ter especial, y se conserva, den mediatamente al Servicio Natro de ciertos límites, el sistema de autorizaciones, que deja margen obligado de flexibi dad para la creación de otros circulación del periódico de que nuevos y la reorganización de os ya existentes.

ble dicho Centro y las anteri En su virtud, dades mencionadas de los per Artículo primero. - Ilos aney del Timbre de 18 de abril de este precepto. En caso de le 1932, quedan redactados en resetsión no podrán celebrarse rescisión, no podrán celebrars nuevos conciertos hasta des-

a siguiente forma: Articulo cuarenta. tenderá como corespondencia para fuera de las poblaciones a cursada entre las diferentes ficinas postales de la Penín ula, Islas Baleares y Canarias Posesiones españolas del Nor e de Africa y del Africa Occilental, incluso Golfo de Guiea. Zona del Protectorado de Marguecos, Tanger y Andorra, para fuera de las poblacio e Se estimara como corespon-

iencia interior lo que se curse dentro de la misma población, este peso; y para el interior de pero sin considerar incluída en aquéllas de cineo céntimos por este concepto la dirigida a ba- cada doscientos gramos. rrios o puntos que aunque enclavados en el mismo término ley de 27 de lebrero de 1908, el Instituto Nacional de Previsión municipal se sirvan para peatones, agentes rurales, conduc ciones o lineas ambulantes, y con sus Cajas colaboradoras segidistribuya por carteros ru- Delegaciones a Inspecciones y rales o urbanos adscritos a es- Agencias, con sus asociados y tafetas enclavadas fuera del contalas oficinas pública, por casco de la población

Salvo dos casos de excepción que se ajusten al modelo seña establecidos en esta ley, el fran lado por el Centro directivo del quenty los derechos postales pre servicio, las que circularán por annen baches de correos debi- queadas con la tarifa de im-

Articule cuarenta y uno El Los cartones impresos o ma e las poblaciones de person satisfaran en todos de primeros gramos de pe que cinco e mimos por cada il gramos o fracción de su beso hasta un límite máximo o y de treinta céntimos nan ciones, excepto el de las tectorado de España en Ma-

riuecos v Tanger, cuyo franqueo seránde quince céntimos ción l'Para el interior de las po por cada veinte gramos o frac ción de su pesos

timos el de las dobles o con s le las tioblationes Para el in-erior de las mismas será de Donativo ouince céntimos en las prime-ras y de vei te centimos en las Entrega del Excmo. Sr.

cuando sólo lleven impreso o tas 14.033 fil sidencia del remitente, será pa setas 114. ra fuera de las poblaciones de Total: f37.97307 pesetas 1 quince céntimos, sin que sus di GASTOS mensiones puedan exceder de Comprobante numero 106. Intervine, L. Martinez y Barrie. co céntimos, y para las desti-nadas a la Zona de influencia tería son pesetas.

española an Marruecos y Tán ger, de dos céntimos Para el dralite iornales del 25 septiem-interior de las poblaciones, el bre al f de portubre. I 480 pese-franqueo será de diez céntimos tas.

cuando la tarjeta, en sobre abierto, sólo lleve el nombre, apellidos, profesión y señas del factura cemento. 2451 pesetas ta o sobre abjecto, que conten presa de Aguas, por la consu-gan alguna indicación impre- mida en junto y julio 66 pesesa comanuscrita distinta de las tas. interiormente indicadas, se con

Artículo cuarenta y dos.—El setas, franqueo de periódicos paralfue Trem número 1120 Pago a ra de las poblaciones será de un la Mutua de Ceuta seguro per-centimo por cada ciento cua sonar 1.21743 peseras renta gramos o fracción en los redem número 1135 — 1dem a fodisticas (Quando sean l'envia de Abril a Septiembre, 165 per dos por particulares de en el setas. marenta gramos más o frac- Idem número 116. -

riódicos, quedando terminantemente prohibida la inclusión
dentro de éstos de circulares, lera San José, su factura cal paprospectos y anuncios.

No se considerarán como pe
riódicos, a los efectos del fran
mico las publicaciones curvas reo hieros, 430/30 pesetas. ieo, las publicaciones cuyas reo hieros, 439'30 pesetas.

drá concretar con las Empre- cada cincuenta gramos o frac En estos conciertos podrá de siones del Golfo de Guinea y ducirse hasta un 50 por 100 del Rio Muni, zona de influencia es pañola en Marruecos y Tanger Para el interior de las pobla jar este el peso total de los pe ciones será de diez centimos por cada cincuenta gramos o frac

ción con un porte mínimo do veinte centimos. El franqueo de las muestras sin valor y de medicamentos para fuera o para el interior de de influencia española en Ma-rruecos y Tánger, que será de

El franqueo de los paquetes postales donde se halle autori-zado este servicio, se abonará en sellos de Correos, conforme las siguiertes reglas: Para los que se cambien entre Baleares Canarias, posesiones del Norte de Africa, zona del Protectorao español en Marruecos y Tan er con la Penisula o viceversa tos pesetas cincuenta centimos oara los que se cambien entre Golfo de Gilnea, tres pesetas así como para los que cambién entre si Baleares, Canarias, po sesiones del Norte de Africa, Tánger, zona del Protectorado español en Marruecos y posesiones del Africa occidental, in cluso el Golfo de Guinea, y de una peseta cincuenta céntimos para los qua se cambien entre las oficinas del interior de las Islas Canarias o Baleares Dichas tasas solb serán aplicables mientras el peso de los pe

limite de quintentas pesetas vi gente en la actualidad. El franqued de los paquetesmuestras para fuera o para el interior de las poblaciones se-España al descubierto, franra de una peseta treit o céntimos por cada paquete uando se remitan asegurados etas establecido, el derecho de seguro sera de veinte centimos por cada doscientas cincuenta

nuetes postales no exceda del

limite máximo actualmente au

forizados Culando se remitan

segurados o con declaración

de valor, el derecho de seguro

sera de una peseta, dentro del

pesetas o fracción. (Continuara mañana)

Idem número 120. — Pago se

Idem número 121. - Pago se-

Idem número 122. — Pago a

Total: 20.642'28 pesetas.

RESUMEN

Importan los ingresos y exis-

Idem los gastos, 20.642'28 pe-

En poder del Banco Español

de Credito, 108.858'18 pesetas.

Igual 111.330'79 pesetas.

En poder del Tesorero, pese-

Ceuta, 31 de octubre de 1938.

Comité Construc de nores vega y Burgos, por trabajos herreria, 337'40 pesetas. por cada veiate gramos o frac tor del Albergue nores Baeza Hermanos, resto blaciones el franqueo de las para la Infancia y nores Baeza Hermanos, resto cartas será de veinte centimos para la Infancia y pedido hierro, 2.677'40 pesetas. la Ancianidad don Francisco Pérez, por matee-

Fl francueo de las tarietas RESUMEN DE LOS INGRESOS riales, 338 pesetas. postales sérá de veinte cénti. Y GASTOS HABIDOS EN EL Idem número 123. Pago cua mos, y de treinta y cinco cén-s MES DE LA FECHA drante jornales, desde el 24 a

Existencia en fin de septiemrepuesta pagada para fuera bre 117.466'58 pesetas el 109

Donativo de don Carles Rich- tencia, 131.973'07 pesetas. Comisario, del Monte de Piedad, Existencia en el dia de hoy, DEl franqueo de las tarjetas como liquidación de las casas de pesetas 111.330'79. del visitasu en sobre abierto, préstamos de esta ciudad, pese-

dos profesion, domicilio y rea chuel, por comra de madera pe tas 2.472'61.

once centimetros de largo por pago a don Francisco Pérez, por visto bueno, el Delegado-Presiete de ancho. Para las dirimateriales, 147 gidas al Golfo de Guinea y Río Tdem número 107. Pago a Muni, el franque será de cin don José Perez Gómez, por tra-

apellidos, profesión y señas del factura cemento, 2.451 pesetas remitente Las tanjetas de visi filem número 110. Pago Em

Them numbers 11 pinot Pagol a sideraran como carta a los efec don Antonio Alguacil, a cuen-tos de francueo repodeia ta trabajos carpinteria, 400 be-

emitidos por las Empresas pe don Jose Perezo alquiller 18881

interior de las Poblaciones, Idem número 114, p. Pago cualquiera que sea el remitten don Francisco Perez, por mate te, se abonará un franqueo mí riales, 459 pesetas. nimo de cinco céntimos hasta Idem número 115. Pago Ce setecientos gramos de peso y de rámica Castillejos, por ladrillos, un centimo por cada ciento pesetas 3.262'35. don Antonio Alguacil, diversor

Los sellos se adherirán a las trabajos, 91 pesetas, fajas o envolturas de los pa- Ide mnúmero 117. — Pago Cua nuetes que contengan los pe- drante jornales desde el 3 al 22

su salud Yo padeci también como usted, pero me curó el

Cuide usted

su estómago

porque es la base de

VENTA EN FARMACIAS

OCIONO de "EL PARO DE

PURA DE LECHEI DE VACAS

DE VENTA EN LOS PRINCIPA-LEGACTSTABLECIMIENTOS DE OTICEUTA Y TETUÁN

hales adjuntos, como Auxilia-

pidezil remitirani directamente concursantes se hará por la de as instancias que los interesados promuevan con areglo al formulario indicado, las que de berán encondarse en la Aca-demia antes del día 15 de no-

misión, empleándose, el tiempo me, merlia ontre dicha fecha el señalado para comenzar el curso en aquellas operacio nesinaviso a los Alumnos ad-mitidos e incorporación de los el curso el dia primero del mes de diciembre próximo, emplear A DECLARAC. Outres le somein dose el tiemo que media entre Septima! A_O Encarezco allas ambas fechas, en aviso a los alumnos admitidos e incorpo-Autoridades Militares la maxima difusion de la presente can ocatoria para que llegue a co

Octava Por las distintas Burgos 26 de octubre de 1938. Autoridades Militares se dara la máxima publicación a la convocatoria anunciada, y el Corone Director de la Academia para Tenientes Provisiona les Auxiliares de E. M., acep-CURSO PARA LA FORMACION DE SARGENTOS PROVISIONA ará pera ganar tiempo en la LES PARA LOS BATALLONES selección de los concursantes avisos telegráficos de los mismos con los datos que se preci-

vocatoria e sin pariuicio de que sectursen, cademás, las correspondientes instancias. Burgos, 24 de octubre de 1938. III Año Triunfal. - El Gene

ACADEMIA PARA TENIENTES PROVISIONALES AUXILIARES O DE ESTADO MAYOR

Nombre; Fecha de nacimiento:

Unidades en que los ha pres venir el Movimiento Nacional y tiempo que llevaba en ella Servicios prestados al Movi-

pueden testimoniar estos ser-Domicilio actual:

Fecha German del interesado)
Sr. Coronel Director de la
Academia para Tenientes pro-

CASTELAR, número 4.

disposición de la Alta Comisaria de España en Maparecos se eslá copiando el libro de Averroes

La cop la es fotográfica y se hace con miras a proyectos de gran importancia en pro de la cultura hispanoárabe

en una intensa labor cultural servaciones astronómicas. ltura, como lo prueba la a la investigación y estudio soligura de la ciencia arábiga y uno de cuyos livros sobre Medi cina, quizás único en el mundo ya que el otro exist ente estaba en el Museo de San Petersburgo antes de la Revolución rusa, y es de suponer con acabado fun damento que la tea bolchevique lo destruiría. Se trata de una obra sobre la ciencia médica cuyo texto existe en la Aba dia del Sacro-Monte.

SE ESTA FOTOGRAFIANDO EL LIBRO

Là Comisión que se encuentra en Granada dedicada al estudio del libro de Averroes está for-Antonio Olmedo.

años después de su muerte y to las Intervenciones Militares de gional mado del original.

Desde las primeras horas de la mañana y cuando la luz per mite hacer fotografías, sujeto a metido. la vigilancia de los sacerdotes de la Abadía, que guardan como merece la valiosa obra. Antonino, que perienece al gabinete fotografico de la Alta Comisaría, va bajo la dirección del profesor señor Bustani, poniendo ante la lente de la máquina las páginas del raro ejemplar, para obtener reproducciones y divulgar como merece la obra del sabio árabe que tiene para todos los estudiantes y amantes guientes inscripciones en el Re de la cultura arábiga un alto valor sentimental histórico y

LA FIGURA DE AVERROES

Nace Ibn Roschd, que tal es el nombre del sabio conocido por Averroes, en lengua latina, en la ciudad de Córdoba, Corren los años 1126 y la ciudad cordobesa es el centro de toda la cultura musulmana. La nueva Atenas de los árabes españoles es el sobrenombre de Córdoba. Los padres del que con el tiempo iba a ser una de las figuras más interesantes de la filosofía mora, pertenecen a las figuras Estadístico Aduanero de Tán- ma en defensa de un sistema ger, 83'33. representativas y de más relieve de la ciudad. Su abuelo y su padre desempeñan el cargo de neral" 333'33. cadi-juez mayor-; la madre, como todas las mujeers del Imperio, no tiene vida en la socie dad y pertenece al sagrado del hogar. Y allá en aquellos años de esplendor en los que Córdoba 337'08. es capital del Califato nace Ave rroes, estudia en la Universidad Teología, Derecho y después Me dicina; más su naturaleza aman te del saber le lleva al campo de las ciencias matemáticas y astronómicas, dedicando, sin em bargo, la mayor parte de su vigor intelectual a las elucubraciones filosóficas, ciencia en la 12.000'00. que tuvo por maestro a Aristoteles. Enamorado de la lógica, cos, 2.050'00. como admirador del filósofo "es tagirita", proclama Averroes, 184'54. que sin el estudio de las ciennaturales es imposible aprender la Medicina, cuyo arte requiere, además, el conoci- 1.247'50. miento de tres cosas: el sujeto, el objeto y los medios. A la muerte de su padre es 1938. — III Año Triunfal.

nombrado cadí, pero su celebri dad corre por todas las tierras del Imperio, más como sabio y filósofo que como matemático y

autoridades de la España Nacio mitiéndole conservar todas las En sus últimos años parece

en la que destaca un cuidado y pasado el año 1195 cayó en Y ahora en los días duros de esmero exquisito para todo cuan desgracia y fué con otros inte- la guerra, cuando los hombres to signifique el aumento del ni lectuales del Islam perseguido de Marruecos luchan junto con vel educativo del pueblo musul y procesado como reo heterodo Franco, contra los que niegan a de mucha envergadura y que Asensio. mán. No es ya sólo la creación xo musulmán. Vivió desterrado Dios y quieren destruír todo se de escuelas en los más alejados en Lucena, pero su mayor do- llo de cultura y espiritualidad y poblados, ni la construcción de lor fué el verse expulsado de la permanecon entregados al afán caminos para facilitar los me- gran Mezquita mayor de Córdo diario de la guerra, las autoridios de enlace en nuestro terri ba un dia que había entrado en dades de la Alta Comisaria rea torio africano; ahora, las auto- ella con su hijo. Huyendo de la lizan esta labor de divulgación rida des de Franco se interesan desgracia que le afligia y del cientifica—que ha de cuajar en por problemas de la más eleva destiero, pasó a Fez, donde com una obra de la mayor envergapadecido Almanzor le prometió dura, cuyos detalles es prematu Comisic n que actualmente se en la libertad y el perdón si se re- ro divulgar-para que, cuando cuentra en Granada, dedicados tractaba públicamente de sus florezcan los rosales de la paz. opinones antimahometanas en las mejores flores de la cultura bre la obra de Averroes, la gran la puerta de la Mezquita de Fez; y del amor den su fruto en las

Delegación calle General San-

la Zona

jurjo, número 20

MOVIMIENTO DEMOGRAFI-

CO DEL PASADO OCTUBRE

tubre se han efectuado las si-

gistro Civil (luzgado de Paz)

de nuestra ciudad, correspon-

defunciones.

1.054'00

1.095'00. Don

127.000'00.

diendo las mismas al movimien

TESORERIA

Aduanas de Tetuán. 2.132'16.

Ala Littoria S. A." 2.000'00.

D. Otto Ulrich, 24.495'50.

D. Antonio Caballero Redel,

Don Manuel Elias Gómez,

"La Valenciana, S. A." 823'88.

Tetuán, 3 de Noviembre de

Sr. Director Academia "La Ge to, práctico y necesario,

Se desarrolla en nues tra zona el sultán de Marruecos Abd el donde vivió oscurecido, retira-de Marruecos, por las parimeras Mumen le llamó a su corte, per do y pobre.

nal, una política de acerca, nien dignidades que desempeñaba en ser que recobró el favor del Sul to al árabe, que es uno de los España, extendiendo sus funcio tán, siendo rehabilitado en su factores esenciales para el fur u nes a cadí de la Mauritania. Si puesto, para cadí de la Mauriro imperial de España. La Alta guió su labor educativa y cien- tania, en su antiguo cargo de lentísimo Sr. Delegado del Go- Interior, don Ramón Serrano Comisaría y las Intervenciones infica fundando escuelas, pero juez mayor de la provincia afri bierno don Jacobo Guitart pa- Suñer, recibió esta mañana en bierno don Jacobo Guitart pa- Suñer pa- Marroquies, están trabajando sin desatender por ello sus ob- cana, muriendo en Marruecos ra estudiar los diferentes pro- su despacho oficial las visitas en el año 1198.

accedió a ello Averroes y algún tierras españolas de Africa. tiempo después pasó a Córdoba, (Del "Ideal de Granada").

INSIDIAS ROJAS

TOMA DE POSESION DEL NUE RECTILINEA VO VICEPRESIDENTE DE LA CORPORACION MUNICIPAL En virtud uei Decreto Vizimada por el profesor del Centro rial últimamente publicado en desde Londres recoge una infor de Estudios Arábigos de Tetuán el que se separan las funcio- mación relativa a supuestas de

don A. Bustani, don Antonio To nes de Interventor Local de las ciaraciones hechas por el Comi rres Antonino y el comandante de Vice-presidente de las Cor- té de Armadores Británicos que de Intervenciones Marroquies y poraciones Municipales de la comercian con la España roja y compañero en la Prensa, don Zona Española de Protectorado a un escrito por el mismo preaver a las cuatro de la tarde sentado sobre las conversacio-El precioso códice, es un libro tomó posesión de este último nes celebradas en el Ministerio desencuadernado y sin pastas, cargo en la Junta de Servicios de Negocios Extranjeros britáhecho con tinta negra y figuras Municipales de nuestra ciudad, nico respecto a indemnizaciones hecho con tinta negra y nguras Muhicipate. No por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento don Joaquín Pérez Sánchez, Vo por bombardeo de barcos ingle en rojo, letra mogrebi y ciento do por letra mogrebi y cie Palacios descubrió ser obra del Le dió posesión el que hasta ción se asegura es falso desde fios de diferentes dependencias sabio musulmán. Forma parte ahora ha desempeñado notable- el principio hasta el fin, ni los de Tetuán, con los que despade un manual de Terapéutica es mente dichas funciones, Coman armadores británicos se han chó. crito en 1161 y es copia hecha dante don Luciano Garriga puesto en relación ni directa ni Después visito con el Delega- visitar la población, así como por un discipulo del sabio veinte quien pasa a ocupar cargo en indirecta con el Gobierno, señor Guitart les instalaciones mineras y la nuevo Imperio. Le deseames al nuevo vicepre guna clase sobre sidente grandes éxitos en su co las indemnizacio

ran intención de vios ingleses para incitarlos al delito de fraude persuadido el Gobierno Nacional como lo está de que al bombardear puertos españoles que sirven para el su ministro de contrabando de gue rra a nuestros enemigos ejercía un derecho soberano y vital in discutible no precisa recurrir a subterfugios para disfrazar lo que abiertamente declara que es legitimo, el que los puertos

to demográfico de la población Nacimientos, 43; Abortos, 3; matrimonios, 14: defunciones, españoles en poder del enemigo puedan considerarse como obje Por lo que se observa el esta tivo militar de nuestros bombar do sanitario de la ciudad es ex deos ha sido confirmado por el celente, dado el porcentaje que existe entre la natalidad y las Barcelona de 16 de Agosto declarando militarizadas todas las Sr. Interventor Jefe Cordón dia y nuestra posición firmisi- nando López Canti, para cum- pontáneamente entre todos los TAS BUSCANDO YA SUS CA-

> Comisaría, coronel Yuste en nues

Adolfo Limia Pérez, En la tarde de ayer estuvo en nuestra ciudad S. E. el Co-D. Juan José Marcos y Marronel don Anionio Yuste Secre tario General de la Alta Comisaria, al objeto de despachar con el Exemo. Sr. don Juan Don Miguei Mercado León,

El Coronel Yuste, que tan va

LA CONDUCTA DE LA ESPA-, ÑA NACIONAL ES CLARA Y do.

La Agencia Havas en su tele grama del día 1.º de Niviembre

podido hacer propuesta de nin minando el proyecto de am- marchando en avión para guna clase sobre reducción de pliación del nuerto, reciente- tuán. DESPACHO MUNICIPAL den la falsedad hubiese grados lectores, y según nuestras refe- hol, tales como Larache, Alcá- LUNTARIOS EXTRANJEROS aún podria decirse que era me rencias quedo agradablemente zar y Arcila. Se han concedido diversas pe nos exacto el torcido propósito impresionado de la gran obra ticiones de pequeñas obras y re que se atribuye a la imaginaria que ha de realizarse, a fín de misario, haciéndole entrega de los rojos, González, designado paraciones de escasa importan intervención de nuestra Emba dar a nuestro puerto, la impor un importante donativo para el por el comité soviético de Barjada en Roma, ofreciendo su- tancia que poi su privilegiada Movimiento Salvador de Espa- celona para recibir a la comimas a los capitanes de los na- situación geográfica merece,

> decreto del Gobierno rojo de zonas portuarias todavía en su señor Rodrigo Zaragoza en vipoder. Nuestra conducta es cla sita de despedida.

Sr. Interventor Jefe Regional Don José Llodra Sala, 375'00 El secretario ge-D. José Martinez Belda, 140'00 D. Francisco Verges Solana, neral de la Alta D. Juan Flores Lillo, 868'32. "Baeza, Hermanos", 1.226'08. Don Manuel Elias Gómez tra ciudad D. Gabriel Barceló Matutano,

liosa labor viene desarrollando en el desempeño de sus elevadas funciones, fué saludado por las numerosas amistades con que cuenta en esta plaza, reiterando una vez más sus mejo-Lea usted EL FARO res votos por la prosperidad de Ceuta.

ña en Marruecos don luan Beigbeder en Ceuta

El pasado miércoles por la to Comisario de España en Ma renta céntimos. rruecos don Juan Beigbeder

nuestra ciudad, a la que ha venido a requerimiento del exce-

cios, para nuestra Ciudad. El Alto Comisario durante es visitando, lo más destacado de horas en esta ciudad el conoci Ceuta ciudad por la que he Alto Comisario y deseamos que ñol una película. su corta permanencia entre nos otros, le sea grata y de ella HA LLEGADO A SEVILLA LI. conserve, un buen recuerdo.

Información de la Delegación del Gobierno ___(0)___

S. E. el Alto Comisario de Es paña en Marruecos don Juan Beigbeder, conferenciando con el señor Delegado del Gobierno sobre los diferentes asuntos de gran interes que tiene en estu-

día S. E. el Alto Comisario rios de diferentes dependencias

y por consiguiente han la J. O. P. en donde estuvo exa Academia Militar es que tuvie- mente aprobado, información

> También estuvo después en la Jefatura Superior de Fuerzas Militares, visitando a S. E. el Excelentisimo General don Carlos Guerra Zagala.

Por la tarde S. E. el Alto Co misario despachó nuevamente y al anochecer con S. E. el Secretario General de la Alta Comisaria, Coronel don Antonio

ron en el Gcbierno las siguien tes visitas: Del Jefe de Orden Público,

plimentar a S. E. el Alto Comi-

de guerra que consideramos jus sario de España en Marruecos. AND THE PROPERTY OF CALCULATION DO NOT THE PROPERTY OF THE PARTY OF TH Todos los cigarrillos que dels en la postulación que se

> Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA

> > Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA Jázdones, 27 (esquina Sagasta)

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO - OCULISTA

Consulta: De 3 a 8 Telefono 317 Boberania Nacional, 70, primero

CEUTA

arias informaciones de ra

LAS APORTACIONES DE LA MONTAÑA A LA SUSCRIP-CION NACIONAL

Santander, 3. — En las listas de aportaciones con destino a la suscripción nacional figura que hasta la presente, la Montaña ha contribuído a ella con la suma de cinco millones seiscientas once mil novecientas tarde llegó a Ceuta S. E. el Al- ochenta y ocho pesetas con cua

EN EL MINISTERIO DEL INTE

Purgos, 3. — El Ministro del yectos que ticne hechos, para del Jefe del Servicio Nacional someterlos a su consideración, de Beneficencia, señor Martilos que como tenemos ya anun nez de Bedoya y los Generales esta decisión se ha hecho esciado a nuestros lectores, son Queipo de Llano, López Pinto y

representa importantes benefi- FLORIAN REY SALE PARA MA tado obtenido. RRUECOS

Ceuta, ciudad por la que ha do artista del cinema Florián sentido siempre la más viva Rey, quien ha marchado en simpatía. Damos nuestra más avión para Tetuán, con objeto Hungría hava tenido nunca cordial bienvenida a S. E. el de firmar en el Maruecos espa-

JEFE DEL SERVICIO NACIO-NAL DE TURISMO

Hacia la organización de la ruta de guerra del Sur

capital el jefe técnico del Ser En la tarde de ayer hicimos acompanado de dos auxiliares nuestra acostumbrada visita a cer mistro dan el fin de organi la Delegación del Gobierno, sin dar la ruis de guerra del Sur. que pudiéramos entrevistarnos con S. E. por estar muy ocura programa de esta ruta de guerdo.

El Secretario del Delegación de del Gobierno señor Cazalla, nos citada del próximo mes de del Gobierno señor Cazalla, nos citada del próximo mes de del Gobierno señor Cazalla, nos citada del próximo mes de del gayer estuvo en la Delegación de ES. E. el Alto Comisario de ES.

CESTE DE LA CASA DE ES- tencias totalitarias han solucio DE PUERTO RICO Decorrerá el Marruecos es-

pañol y hará entrega a S. E. el Alto Comisario de un do nativo para el Movimiento

to Mauricio Maldo-sidente de la Casa de Espria de Puerto Rico, cumpli entando al General jefe de la Circunscripción Oriental, don Eliseo Alvarez Arenas y a otras autoridades, dedicando el día a

En Tetuán visitará al Alto Co

DO NACIONAL DE ORGANIZA nifestado que la propuesta de CHAS NAVALES DE CADIZ

con el Delegado del Gobierno Flechas Navales de Cádiz, se ha las brigadas, por las grandes de celebrado un emotivo homenaje al Deelgado Nacional de Organizaciones Juveniles Sancho más indeseable. Dávila, para agradecerle su fer vor y desvelo por la Falange y ducir efecto político. el triunfo de la concentración En el dia de ayer se recibie- de O. J. organizada en Sevilla, titud de todos los flechas nava nal, era extraordinario. les, haciéndole entrega de un Alcalde de la ciudad don Fer modesto presente, adquirido es- LOS GERIFALTES MARXIS-

flechas. Sanche Dávila agradeció muy

emozionado este obseguio demostrativo de la gratitud de la Falange, esperanza de nuestro

na se congratula de los resul-

y Checoeslovaquia volverán a

nado un grave problema.

na amistad.

renta mil nabitantes.

LOS MOVILES QUE INSPIRA-RON A NEGRIN A SU MA-NIOBRA PRESENTADA EN GI También recrrorerá otras po NEBRA. SOBRE LA PROPUESclamar. Si que en su día dimos a nuestros blaciones del Marruecos espa- TA DE LA RETIRADA DE VO-

> sión nombrada por la Sociedad de Naciones para comprobar la UN HOMENAJE AL DELEGA- retirada de voluntarios, ha ma CIONES JUVENILES OFRECI- Negrín hacha en el seno gine- munes, terminó con una decla ción de la Sociedad de Nacio-DO POR LA ESCUELA DE FLE brino, obedecía a tres circuns-

Primero. — Al malestar exis-Cádiz, 3. — En la Escuela de tente entre los extranjeros de ficencias en la alimentación. Segundo. — Por su conducta

Tercero. — Con el fin de pro prendido la misión en China del

Terminó diciendo que el estu moral por que había causado entre los Una comisión de la escuela de dirigentes bolcheviques la pron internacionales, han demostraflechas de Sevilla ha sido por ta retirada de los diez mil vo- do la necesidad de mantenerse tadora de este testimonio de gra luntarios de la España Nacio-

el pasado día 24 de octubre se tendimiento. presentó el conocido rojo, Bosch Himperá, quien conducia el co ble mediante la igualdad de de che oficial de Barcelona, matri rechos de todas las naciones. celebrará el próximo domingo, por las camaradas de Aucualdo en dicha capital y con xilio al Combatiente, serán pocos para peder compensar en el número 30.320.

parte los inmensos sacrificios de nuestros bravos comba- guntar los precios de diversas lucha, la cual exige una fe in-Ha sido descubierto que el en- blime en espera del momento cargo lo traia de los dirigentes final. de la Generalidad.

El principe heredero se di-

rige al pueblo por radio y da a conocer la historia del conflicto con China. -- La lucha se dirige contra el

su reconstrucción y hasta tal extranjero. punto es ello cierto que a esto

su lucha contra el mariscal chi a las exigencias de la guerra. no Chang-Chun-Kert ya que su Ninguno de los asistentes a resistencia se debe al apoyo que esta concentración se atrevió a su propuesta que ha sido ele recibe del comunismo.

Añade que las naciones ami- todos ellos con dirección al fren terior y de Prensa y Propagan gas, Alemania e Italia han com te del Ebro.

sentantes de Italia y Alemania ante el conflicto húngazo-checo EL RESULTADO DEL ARBITRAJE CONSTITUYE UN NUEVO TRIUNFO DEL EJE ROMA-BERLIN

Londres, 3. - El arbitraje de Viena ha sido recibido con satisfacción. El "Daily Mail" señala que

SOBRE FL ARBITRAJE

EL PUEBLO HUNGARO MUES perar mucho, pero que al final TRA SU ENTUSIASMO ANTE el pueblo britanico tiene que fe EL RESULTADO DEL ARBI-TRAJE DE VIENA licitar a Hungría por el resul-Se organizaron grandes ma Agrega el periódico que dicho

tratado hace aumentar en gran al palacio del jefe del proporción la extensión territo Estado. rial de Hungaia, así como el nú mero de sus habitantes. Budapest, 3. — Los circulos Arbitraje de Viena. Finalmente se desmiente que competentes se enteraron po-

cos minutos después de las sentimientos de enemistad con diez, del conten do del arbitraie de Viena. 'Ante los transparentes de los LO QUE SI PONE PARA HUN-

periódicos, se congregaron mi GRIA EL ACUERDO DE VIENA llares de personas que aclama-Budapest, 3. — Por el acuer-do aprobado en Viena, el te-a Mussolini.

rritorio hungaro se aumenta en doce mil curtiocientos kilóme- no decayó un solo momento. tros cuadracios y su población No se oían más que cantos na en un millon setecientos cuarionales. Las manifestaciones que se formaron, se dirigieron, can-

En las calles el entusiasmo

nifestaciones dirigiéndose

Después del arbitraje pronunciado en Viena por los repre

CON EL ACT "RDO DE VIENA tando, hacia la residencia del QUEDARA ASEGURADA LA BUENA AMISTAD ENTRE HUN Jefe del Estado. También en los circulos polí GRIA Y CHECOESLOVAQUIA ticos es grande el agradecimien to hacia Alemania e Italia, que Berlin, 3. — La prensa alema

tados del all'traje de Viena, difíciles. demostrando que las dos po-LA PRENSA ITALIANA LO EN JUICIA COMO UN GRAN Esta solución nos hace espe-TRIUNFO DEL EJE ROMArar que en el po venir Hungría BEKLIN

Milán, 3. — La liquidación Este programa es aceptado del conflicto checo-húngaro, es por la opinión pública, la cual establecer sus relaciones de bue

dos tanto en la suerte como en gia la solución buscada al con

la desgracia, pero esta compe- flicto. netración no se verá coronada El "Corriere de la Sera" dice por el éxito mas que si las ter que los checos no tienen moceras potencias se abstienen de tivo para estar descontentos por inmiscuirse en estos problemas. haber encontrado la solución a un problema tan grave.

> EL FALLO DE VIENA SE APRUEBA POR LA PREN-SA RUMANA Y POLACA

Berlin, 3. - Por noticias recibidas en esta capital, se sabe que la prensa rumana y po laca acogen con satisfacción el fallo dicta lo por el Tribunal de

EL ARBITRAJE SE ACOGE FA. VORABLEMENTE EN PRAGA

Los tres Estados federales de Checoeslovaquia desarro llarán una politica de enmienda a los errores de Benes

Praga, 3. — En los medios cercanos al Gobierno la senten cia dictada en arbitraje, aunque es un golpe muy duro n ra el Estado checo, es aceptada con satisfacción y claro sen timiento de alivio, ya que durante las últimas semanas la incertidumbre no ha permitido estudiar la questión.

La decision aroitral no desanima a los hombres nuevos han sabido actuar de árbitros que actualmente rigen los desti en estas horas decisivas y tan nos de Checoeslovaquia, sino que, antes al contrario, se ma que los tres Estados federales harán lo posible para corregir, en lo venidero, las equi vocaciones cometidos por Benes

durante veinte años.

Los hombres de buena volun celebrada aquí como un nue- cree ya, aunque con algún retad reconoccián que los países vo triunfo del eje Roma-Ber-traso, en la política del eje Rodel Centro y del Sureste de Eu lín y una victoria de la justi-ma-Berlín, al que reconoce el ropa, están intimamente liga- cia. El "Popolo de Italia" elo- éxito de hoy.

INTE LA RATIFICACION DEL ACUERDO ANGLO ITALIANO

(Viene de la primera)

Se puede cccir que Chamber lain, poniendo en vigor el acuer do ha contribuído mucho a la creación de una estable situación europea para el porvenir.

LA DECLARACION DEL SECRE TARIO DE ESTADO AL TERMI NAR LOS DEBATES EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

ración del Secretario de Estado nes. que dijo que con la entrada en no se dará comienzo a una épo ca mejor para los países meri

-Con los últimos acontecimientos - siguió diciendo el conflicto español ha perdido parte de su importancia internacional.

miento de la paz mundial.

sión que se presente, el Gobier

no británico nará demostracio

nes prácticas para el manteni-

desea vivir en paz con los de-Londres, 3 -- Los debates de más países, proponiéndose haayer en la Camara de los Co cer esfuerzos para la reconstruc

En cuanto a la liquidación de vigor del acue lo anglo-italia- los conflictos entre Inglaterra y Alemania declaró que se había acordado resolverlos por el procedimiento de las consultas.

Japón y han ofrecido su ayuda El desarollo de los conflictos

ahora más que nunca en contacto intimo con los países que luchan igualmente contra el El Japón espera llegar de es-

ta forma a una cooperación que Perpignan, 3. — Se sabe que tenga su base en un mútuo en La paz mundial sólo es posi-

Finalmente el principe hizo notar que la ocupación de Han Este sujeto se dedico a pre- keu no significa el final de la casas y los de varios alquileres, quebrantable y un esfuerzo su

EN EL ANIVERSARIO DEL EM SON COGIDOS LOS COMBA-PERADOR JAPONES YAMIN TIENTES EN LA ZONA MAR-XISTA

> Se convoca una concentración en Monserrat, con el pretexto de la imresión de una película

Paris, 3. - Como en la Espa-Tokio, 3. — El jefe del Gobier na roja es muy dificil reunir a no se dirigió ayer por radio a los combatientes para su trasla toda la nación con motivo del do a la primera linea de fuego, nacimiento del emperador Ya- las autoridades rojas no cesan min. A continuación el principe de poner en práctica las mayo heredero también se dirigió por res añagazas. Se sabe que el pa radio y dió a conocer la histo-ria del conflicto con China des invitados distintos elementos ar de su iniciación hasta la ocupa tísticos para que se concentraran en Monserrat, diciéndoles Hizo resaltar que el Japón no que era con el fin de impresiodesea la ruína de China, sino nar una película destinada al

Al encontrarse ya reunidos coopera incluso el pueblo chino estos elementos en la plaza de que se ha dado cuenta de su la Iglesia de dicha localidad, fue ron pronunciados varios discur La lucha del Japón en el Ex sos por otros tantos comisarios ta, cuyo brillante historial por tremo Oriente se dirige contra políticos bolcheviques, en el sen el enemigo mundial el Komi- tido de que habían de cooperar personalidad en estas lides, tern y el Japón no cesará en con su presencia en los frentes cuyo nombre lo daremos a co-

Don BI s Rafael de Vega

Con fecha 31 del pasado mes de octubre la cesado en la dirección de este periódico, nues tro estimado compañero don Blás Rafael de Vega, por haberse trasladado a San Sebastián, en cuya ciudad se ha he cho cargo de la gerencia de una importante euitor'al.

Nosotros, al consignar esta no ticia, por ser de justicia y apar tándonos como caso excepcional de nuestras normas habituales en este orden de cosa es decir, quebrantando nuestra costumbre de no dedicar elo gios a los de casa, noblemente hemos de confesar que la ausencia de Blas Rafael de Vega, UNA PRUEBA MAS DE COMO de "EL FARO DE CEUTA", supone en este diario, la pérdida de un valioso elemento. Vega, todo dinamismo al servicio de la profesion, dia tras dia, du rante largo tiempo, prestó su entusiasta y competente coope ración a la mejor labor de nues tro cometido, consechando éxitos destacados y mostrando su celo extraordinario y sus elevadas dotes.

Puede estar satisfecho el que rido compañero Vega, que deja en esta publicación recuerdos imborrables y que cuantos tra bajamos en ella le tendremos siempre presente, por su caballerosidad, su nobleza y ejem plar compañerismo, deseando de todo corazón que en sus nue vas tareas encuentre, como co rrespondencia a su obra meritisima, otros triunfos.

Para sustituirle en la direc ción de "EL FARO DE CEUTA" ha sido designado un periodis si solo testimonia su relevante nocer en el momento que nos sea notificada la aprobación de protestar, saliendo por lo tanto vada a S. E. el Ministro del In-

jetos de valor y Papeletas del Monte

JOYERIA "LA ESMERALDA" Seberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795